

« Le voyage extraordinaire de Celeste García » remporte le Grand Prix du festival du cinéma de Gibara



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Le film «Le voyage extraordinaire de Celeste García » du jeune réalisateur cubain, Arturo Infante, a remporté le Prix du meilleur long-métrage de fiction et le Prix de la meilleure actrice au Festival de Cinéma de Gibara.

Fernando Pérez, cinéaste cubain bien reconnu, président du jury de fiction de ce festival organisé dans un village de pêcheurs de la province d'Holguin, a mis en valeur l'authenticité et la capacité du réalisateur Arturo Infante de raconter avec humour et imagination la réalité cubaine.

L'actrice María Isabel Díaz, gagnante du Prix Lucía du festival de Gibara, joue le rôle d'une femme de 60 ans dont la vie monotone fait un grand tournant lorsqu'elle décide de visiter une planète mystérieuse.

Au cours du gala de clôture, le grand acteur d'origine portoricaine, Benicio del Toro s'est vu remettre le Prix Lucía d'Honneur des mains de celle qu'il considère son actrice favorite du film Lucía d'Humberto Solás, Adela Legrá.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196163-le-voyage-extraordinaire-de-celeste-garcia-remporte-le-grand-prix-du-festival-du-cinema-de-gibara>



Radio Habana Cuba